
公安委員会定例会議開催概要(令和７年２月５日)

次のとおり、定例会議が開催されました。

１ 審議・報告事項

北海道警察釧路方面本部から、次の事項について報告がありました。

⑴ 会計課

釧路方面本部総合庁舎改築整備に係る令和７年度当初予算案の概要

⑵ 監察官室

ア 12月中の苦情受理・措置状況

イ 監督上の措置事案概要（令和６年10月～12月末）

⑶ 交通課

交通死亡事故等の発生状況

２ 公安委員からのコメント

⑴ 会計課

「釧路方面本部総合庁舎改築整備に係る令和７年度当初予算案の概要」に関し、「いよい

よ進んでいくかなと思います。」旨の発言がありました。

⑵ 監察官室

ア 「12月中の苦情受理・措置状況」に関し、「事案に対応する警察官の職務スキルや関係

機関との連携も考えて、業務を進めていただきたいと思います。」旨の発言がありました。

イ 「監督上の措置事案概要（令和６年10月～12月末）」に関し、「教養をしっかり実施し

ていただきたいと思います。」旨の発言がありました。

⑶ 交通課

「交通死亡事故等の発生状況」に関し、「様々なケースの交通事故が発生しており本当に

大変だと思いますが、少しでも事故を減らす努力をしていただきたいと思います。」旨の発

言がありました。

３ 決裁・報告

交通課

運転免許の行政処分（５件）


